41

02/09/2024 LEGISLATIVO





ACADÉMICOS APLAUDEN MOVILIZACIÓN

"Desoír a los jóvenes sería un error histórico"

Académicos e investigadores de la UNAM aplaudieron la movilización de este domingo, en la que estudiantes de diferentes universidades del país tomaron Paseo de la Reforma para rechazar la reforma judicial.

Diego Valadés, del Instituto de Inversión Jurídicas de la UNAM (II- JUNAM) y exprocurador general, resaltó el mensaje de unidad que representa esta movilización. "La justicia, la juventud y la razón marchan juntas por las calles", aseveró.

Por su parte, Francisco Burgoa, académico de la Facultad de Derecho, alertó que sería un error no escuchar el reclamo de los jóvenes. "Desoír la voz de los jóvenes estudiantes en defensa del Poder Judicial sería un error histórico".

Y agregó que la manifestación fue resultado de la unidad de diferentes sectores, no únicamente de alumnos. "Los profesores, las familias y la sociedad nos unimos a su defensa y exigencia: autonomía e independencia del Poder Judicial".

Juan Jesús Garza Onofre, también del IIJUNAM, retomó una de las consignas: "Un movimiento estudiantil nunca ha estado del lado incorrecto de la historia".—P. Hiriart